

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le coach national a parlé à PEA

W.N.
Libreville/Gabon

MERCREDI dernier, Patrice Neveu s'est longuement entretenu avec l'attaquant du FC Barcelone Pierre-Emerick Aubameyang. Plusieurs sujets, selon le coach national, ont été abordés au cours de cet entretien riche en enseignements.

"J'ai d'abord tenu à lui adresser toutes mes félicitations. Et ensuite nous avons parlé de l'avenir. Notamment de la sélection nationale. Dans un premier temps, il m'a indiqué qu'il se sent bien à Barcelone. Je dirais même épanoui. Il a retrouvé toutes ses sensations de buteur. Ce qui est une très bonne chose. Concernant ce qui s'est passé durant la Can, Pierre-Emerick a mal vécu cette

situation. Et nous nous sommes expliqués. Car, ces" affaires" ont laissé beaucoup de traces. Maintenant, il y a de nouveaux défis à relever : celui de nous qualifier pour la prochaine Can. Dans quelles conditions nous y allons ? Et avec quel état d'esprit ? ", s'interroge le technicien français.

Concernant l'avenir en sélection de l'attaquant du FC Barcelone, voici ce que dit Patrice Neveu : "À ce que je sache, je n'ai jamais entendu dire qu'il mettait un terme à sa carrière avec la sélection. Mais qu'à cela ne tienne, nous devons avoir une rencontre entre le staff technique, la fédération, le ministère des Sports et certains joueurs pour clarifier la position de chacun et aller de l'avant pour le bien de l'équipe nationale".

"Vous savez comment ces joueurs sont importants pour nous, mais



Photo: DR/L'Union

Pierre-Emerick Aubameyang a mal vécu la situation au Cameroun.

face à certaines situations, nous à l'endroit de tous", conclut le à Barcelone pour rencontrer devons faire preuve de fermeté coach, qui compte se rendre l'attaquant gabonais.

Parole aux anciens internationaux



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

NICAISE ONDENO : "LA PRÉSENCE DE NEVEU EN EUROPE EST POUR SÛREMENT DISCUTER AVEC SES POULAINS"

"LE Gabon sort d'une Coupe d'Afrique des nations 2021 au Cameroun intéressante. Je pense qu'il aurait été plus judicieux de permettre à nos valeureuses Panthères de livrer des matchs amicaux afin de maximiser les chances de l'équipe pour les échéances futures, notamment les éliminatoires de la prochaine Can 2023 en Côte d'Ivoire. Comme d'habitude, chez nous, on se trompe de priorité. On parle d'un problème d'argent pour que l'équipe ne joue pas des matches amicaux. C'est un faux débat à mon avis, puisque l'argent sort toujours quand on le veut vraiment. La présence de Patrice Neveu en Europe est pour sûrement discuter avec ses poulains et trouver des joueurs susceptibles d'intégrer l'équipe nationale. Cela va de soi".



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

RENÉ NSIÉ AKUE : "LA TOURNÉE DE PATRICE NEVEU EN EUROPE EST SALUTAIRE"

"Pour ma part, la tournée en Europe du sélectionneur national Patrice Neveu est salutaire. Il y a un véritable intérêt à la faire vu que la majorité des joueurs qui composent l'équipe nationale s'y trouve. C'est vrai que pour notre pays le championnat national aurait permis d'avoir une réelle concurrence, mais malheureusement deux ans déjà qu'il est arrêté pour raison de Covid-19. Donc, nous ne pouvons que regretter ce manque d'intérêt national qui permettait à nos jeunes joueurs locaux de s'occuper de leurs familles respectives".

Par PSNB

Patrice Neveu et le cas Didier Ibrahim Ndong

W.N.
Libreville/Gabon

POUR cause d'indiscipline, Didier Ibrahim Ndong n'a pas été convoqué par le sélectionneur Patrice Neveu pour prendre part à la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations qui s'est tenue du 9 janvier au 6 février 2022. Et ce, malgré l'appel à la clémence d'une frange de l'opinion sportive nationale. À ces appels, le technicien français est resté ferme. "La solidarité et la cohésion du groupe passe avant toute autre considération", a-t-il souligné au moment de rendre publique sa liste au mois de décembre dernier. Trois mois après, les deux hommes se sont parlé, a confirmé Patrice Neveu lors de notre entretien à la veille de son départ pour la France.

" Juste après la Can, j'ai eu un long entretien téléphonique avec Didier Ndong. Je lui ai clairement fait comprendre ma position en rapport avec la décision prise de ne pas le convoquer pour la Can. Sans discipline, il n'y a pas de résultats. Et ce quel que soit le



Photo: DR

Didier Ibrahim Ndong doit prendre conscience du rôle qu'il est appelé désormais à jouer en sélection.

talent. Il a compris mon message et j'ai compris le sien. Nous nous sommes donc compris et qu'à l'avenir, qu'il sache que les mêmes décisions seront prises pour tout le monde en cas d'indiscipline. Et vendredi dernier, j'ai encore eu Didier au téléphone pour m'enquérir de sa situation du côté de Malatyaspor. Le joueur n'est plus payé et je pense

qu'il quittera le club. C'est une situation qui me préoccupe et qu'il va falloir gérer ", explique le coach national. La balle est désormais dans le camp de Didier Ibrahim Ndong qui doit impérativement trouver un point de chute au cas où Dijon, club avec lequel il est lié jusqu'en juin 2023, ne souhaiterait pas le garder.